



STES-INTERSINDICAL Congreso de la CNTE



Saludo al Congreso de la CNTE realizado por el representante de STES-intersindical en nombre de cuatro organizaciones

STES-Intersindical en el XXX Congreso de la CNTE (Brasil)

STES-intersindical ha estado participando como organización invitada en el XXX Congreso de la CNTE (Confederación Nacional de Trabajadores de la Educación de Brasil) celebrado del 17 al 20 de enero en la ciudad de Brasilia, con la asistencia de 2.000 delegados y delegadas y 300 invitados.



El Presidente Lula recibe a la Delegación Internacional al Congreso

El Congreso debatió de las actuaciones realizadas desde el anterior Congreso, definió las principales reivindicaciones para el futuro (entre las que destaca la consecución de "piso nacional" -un salario mínimo para todo el profesorado del país, que ahora cobra sueldos muy diferentes dependiendo del Estado en el que trabaja-) y a elegido una nueva directiva nacional para los próximos tres años.

El Presidente Luis Ignacio Lula Da silva recibió a los representantes de la Delegación Internacional que asistió al Congreso de la CNTE.

SALUDO AL CONGRESO DE LA CNTE (BRASIL)

Saudação Internacional

Buenos días, compañeros y compañeras.

Os saludo fraternalmente en nombre de cuatro organizaciones: una de Italia, el Sindicato de Trabajadores



El Presidente Lula, tras esta recepción realizó un efusivo saludo al representante de STES-i, Augusto Serrano, pues se conocieron en el año 2001, durante la Fiesta del 20 aniversario de la fundación del Partido de los Trabajadores, durante la precampaña para las primeras elecciones que dieron como resultado el triunfo de Lula; conversaron brevemente sobre aquella fiesta, sobre el Foro de Porto Alegre y el de Davos, que este año no va a asistir Lula; también comentaron sobre las próximas elecciones en España...

del Conocimiento, de la CGIL, representada aquí por Gabriela Giorgetti; y tres de España, la FE de CCOO, representada por Charo Rizo, la FETE-UGT, representada por Charo Pérez y de la Confederación de STES, que recientemente ha constituido la Confederación Intersindical del Estado español, representada por el que os estado hablando.

Deciros en primer lugar que, aunque pueda parecer extraño este saludo colectivo, estas cuatro organizaciones tenemos muchas cosas en común y trabajamos unitariamente en distintos foros y movilizaciones, aunque también tengo que deciros que las tres de España tenemos diferencias en algunos aspectos fundamentales, pues de otra forma seríamos una sola organización.

Para estas cuatro organizaciones y también para las personas que estamos aquí representándolas, es un gran honor poder dirigirnos al Plenario de vuestro XXX Congreso en este momento, en un momento en que se hace más necesario que nunca que las organizaciones que defendemos que la educación es un derecho fundamental de las personas, que las organizaciones que defendemos la escuela pública, gratuita, de calidad, laica y para todos y todas, nos organicemos, actuemos juntas, coordinadas para tener más fuerza, pues la

globalización económica trae vientos privatizadores para el conjunto de los sistemas educativos del mundo...

Todos y todas sabemos que los organismos económicos internacionales como el FMI, el Banco Mundial, la OCDE..., tienen a la educación como servicio público privatizable; conocen mejor que nadie que hay una gran tarta a repartir, que hay mucho dinero a ganar, aunque sea a costa de establecer diferencias en la educación de los niños y niñas y de los jóvenes en función de su extracción social, de la renta de sus padres, pues lo que pretenden es dar una mejor educación a los hijos de las clases económicamente dominantes.

Para no sólo evitar la privatización de la educación, sino para conseguir la extensión de la educación gratuita, para conseguir una verdadera igualdad de oportunidades para todos y todas, tenemos que trabajar juntas las organizaciones de todo el mundo que defendemos la educación como un derecho fundamental de las personas que tiene que ser garantizado por la propia sociedad a través de los gobiernos.

Y como promotoras de este trabajo en conjunto de numerosas organizaciones del mundo tenemos que citar a vuestra Presidenta, Jucara Dutra, y a vuestra responsable de Relaciones Internacionales, Fátima Aparecida, que en los últimos

años y en nombre de vuestro Sindicato miembro de la Internacional de la Educación han propiciado encuentros entre diversos sindicatos para organizarnos.

Y tras vuestro XXX Congreso vamos a continuar trabajando juntos y lo haremos dentro de pocos días, a partir del 25 de enero, cuando vuestra organización, nuestras cuatro organizaciones y muchas más organizaciones y personas trabajemos en nuestros respectivos países en la Acción Global convocada por el Foro Social Mundial y organizada por las más diversas organizaciones de todo el mundo.

Con respecto a vuestro Congreso queremos felicitar a vuestra organización por el lema elegido: "Educação Pública: a diferencia que promove a igualdade", pues es necesario que desde la escuela pública promovamos la igualdad, integremos en el sistema educativo las diferencias y a las y los diferentes...

Y también felicitar a todos los delegados y delegadas por la amplia participación que estáis teniendo en los debates a los que estamos asistiendo y por gran la pasión que ponéis en los mismo, pasión que sin duda denota una gran entrega en el trabajo sindical que desarrolláis todos los días en vuestros escuelas, pueblos y ciudades.

Estando en Brasilia y siendo este el año Niemeyer, no

tengo por menos que reflejar en el final de nuestro saludo a vuestro Congreso la palabra que este insigne comunista brasileño ha señalado como la más importante para el en su larga y fructífera vida: solidaridad.

Solidaridad, una bella palabra que resume perfectamente el objetivo que tenemos todas las organizaciones progresistas de trabajar juntas para conseguir una enseñanza mucho mejor que la que tenemos, lo que sin duda nos dará una sociedad más justa e igualitaria, pues estamos convencidos de que otro mundo es posible.

Gracias y buen Congreso.

Viva la CNTE, viva la Escuela Pública

Augusto Serrano, STES-
intersindical
18 de enero de 2008